
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES ÀS 
LOUSAS ELETRÔNICAS 
 

Considerando que foi noticiado em maio de 2.014 
a implantação da Lousa Digital para os estudantes da Rede de Ensino 
Municipal; 

 
Considerando que foi investido cerca de R$ 

500.000,00 (Quinhentos Mil Reais) visando beneficiar aproximadamente 4 
mil alunos, direta e indiretamente; 

 
Considerando que a internet é uma ferramenta 

importante e indispensável para um bom desenvolvimento na utilização da 
lousa digital;  

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Educação, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- A lousa digital tem sido aplicada em todas as 
Escolas de Ensino Fundamental que possuem 
salas de 4º e 5º ano conforme foi noticiado? 
Se positivo, quais são as Escolas? Se 
negativo, apontar os motivos. 
 

b)- Todas as Escolas da Rede Municipal de 
Ensino são dotadas de internet? Se negativo, 
informar as Escolas que possuem. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 
 
 

 SK/sk 

 



ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA “HOME CARE” 
NOS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO QUE NÃO POSSUEM O 
PROGRAMA DE SAÚDE DA FAMÍLIA 
 

Considerando que o aumento da expectativa de 
vida nos últimos tem acarretado para o Brasil uma população cada vez mais 
idosa; 

 

Considerando, ainda, que problema não é 
envelhecer, mas envelhecer sem qualidade; 

 

Considerando que o Brasil não está se 
desenvolvendo paralelamente à população e isto está causando uma 
população idosa e sem saúde;  

 

Considerando, também, que a superlotação dos 
serviços de saúde é consequência, assim como os problemas 
previdenciários; 

 

Considerando, finalmente, que a Home Care vem 
auxiliar no tratamento aos pacientes crônicos e estáveis, onde ao invés 
deles irem até o Posto de Saúde ser atendido, os profissionais de saúde vão 
até sua casa tratá-lo. 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a viabilidade de implantar o sistema 
“Home Care” nos Postos de Saúde do 
Município que não possuem o Programa de 
Saúde da Família? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 



ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UMA CICLOVIA AO LADO DA 
LINHA FÉRREA, NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE A PRAÇA DA 
BANDEIRA E O PARQUE DAS ACÁCIAS 
 

Fui procurado por ciclistas que solicitaram nossa 
intervenção junto a Municipalidade, visando a possibilidade de 
implementação de uma ciclovia ao lado da linha férrea, no trecho 
compreendido entre a Praça da Bandeira e o Parque das Acácias. 

 
Esclarecem os mesmos que esta ciclovia seria de 

fundamental importância, tendo em vista que a falta da mesma acarreta 
diversos transtornos tanto aos motoristas como aos ciclistas que trafegam 
pelas vias públicas, pois o fluxo de bicicletas, principalmente em horários de 
picos é muito elevado e com isso o risco de acidentes graves é constante 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de ser implementada 
uma ciclovia ao lado da linha férrea, no trecho 
compreendido entre a Praça da Bandeira e o 
Parque das Acácias? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 
 
 

 SK/sk 

 
 
 



ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
INSTALAÇÃO DE DEFENSAS METÁLICAS NAS LATERAIS DO 
CÓRREGO DO JACÚ, EM CONFORMIDADE COM A LEI DA CÂMARA 
Nº 307, DE 13 DE MAIO DE 2.014 
 

Considerando o grande risco de acidentes que a 
falta de defensas nas laterais dos córregos oferecem aos motoristas que 
transitam em nosso Município; 

 
Considerando a existência da Lei da Câmara nº 

307, de 13 de maio de 2.014, que “dispõe sobre a obrigatoriedade de 
instalação e manutenção de defensas metálicas nas laterais dos córregos 
das Avenidas Marginais no Município de Assis”; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade da Lei da Câmara nº 
307, de 13 de maio de 2.014 ser colocada em 
prática? Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 
 
 

 SK/sk 

 


